

**PRESENTACIÓN MÁSTER DE FORMACION PERMANENTE**  
**EN DIRECCIÓN Y GESTIÓN DE PROYECTOS**  
**ESCUELA POLITECNICA SUPERIOR DE ZAMORA.UNIVERSIDAD DE SALAMANCA.**  
**10ª EDICIÓN. CURSO 2024- 2025**

Al objeto de la divulgación entre sus Colegiados, se adjunta Cartel y Enlace para asistir a la presentación, por Reunión Zoom, el próximo jueves, día 12, del Máster en Dirección y Gestión de Proyectos- 10ª Edición- para el Curso Académico 2024- 2025, en ambas Modalidades: Presencial y Online, en jornadas de viernes tarde y sábados mañana con el fin de que puedan ser compatibles con la actividad profesional de los inscritos.

**ANALISIS DE LA SITUACIÓN ACTUAL SOBRE EL ÉXITO-FRACASO DE LOS PROYECTOS:**

Según estadísticas, que se repiten en márgenes similares todos los años, solo entre un 20% y un 30% de los Proyectos, en cualquier sector de actividad, consiguen finalizar en el plazo previsto, con el presupuesto establecido y dentro de los estándares de satisfacción de objetivos de los implicados. El 30% son cancelados antes de su terminación, con grandes pérdidas económicas.

Las causas o motivos de estos resultados son atribuibles a: **21%** cambios en los objetivos definidos a nivel estratégico; **31%** no utilización o mala utilización de metodologías de trabajo; **48%** falta de formación, planificación, comunicación y gestión de los recursos humanos.

**OBJETIVOS DEL MÁSTER:**

Impartir la formación necesaria para mejorar la situación actual descrita: Gestión de Proyectos y Organizaciones, estrategias de negocio, Gestión de cambios y comunicaciones, internas y con los clientes, entrega de valor, desarrollo de habilidades personales y trabajo en equipo.

Aportar una formación en Dirección y Gestión de Proyectos, tomando como Referencia estándares y buenas prácticas nacionales e internacionales.

Formar para participar activamente en la organización del alcance, plazos, costes, calidad, riesgos, ... de nuevos Proyectos, consiguiendo finalizarlos con éxito.

Proporcionar la formación necesaria para conseguir la elegibilidad exigida por el PMI para optar a las Certificaciones PMP, CAPM, ...e Informar sobre otras Certificaciones Internacionales relacionadas con la Dirección y Gestión de Proyectos: AGILE, SCRUM, PM2....

**METODOLOGÍAS:**

Enfoque Práctico y profesional orientado a la resolución de casos prácticos, estudios de casos- Método Harvard-, análisis de problemas y conflictos, proporcionando soluciones y acuerdos, mediante tormentas de ideas, asunción de roles y gestión de recursos humanos, económicos y tecnológicos.

Trabajos en equipo, coordinados y tutorados por profesores de la Universidad de Salamanca y colaboradores, expertos en las distintas materias y especialidades impartidas, que desarrollan su actividad en empresas privadas y en administraciones públicas.

Aprendizaje colaborativo y basado en Proyectos, evaluando opciones para optimización de los recursos disponibles, para priorizar lo importante sobre lo urgente.

Formación mediante dinámicas que aportan nuevas formas de afrontar situaciones reales, incorporando marcos de trabajo y metodologías predictivas, agile e híbridas.

**MODALIDADES:**

Presencial y online, con la posibilidad de conexión online simultánea, vía zoom, con la clase en el aula, interactuando con el profesor y los compañeros o seguimiento posterior mediante la visualización de video – grabación realizada en directo de la clase, a través de la plataforma Usal Studium.

**LECCIONES APRENDIDAS DE EDICIONES ANTERIORES:**

Se han potenciado competencias y habilidades de todos, gracias a la participación de alumnos que son profesionales en ejercicio – que aportan experiencia y criterios y alumnos recién egresados de su titulación – que incorporan creatividad e ideas.

Se han realizado sesiones de debate promoviendo la participación de todos, creando situaciones reales con espacios para la discusión y la negociación para la resolución de los problemas y conflictos tratados.

La presencia de alumnos de distintas titulaciones y ámbitos de trabajo y nacionalidades ha favorecido el enriquecimiento de propuestas y soluciones para los casos planteados.

Iniciamos el curso con una aproximación teórica, mediante la introducción de los marcos de trabajo y metodologías predictivas, agiles e híbridas, continuando con su aplicación práctica, mediante la realización de trabajos de curso, planteados por los miembros de cada uno de los equipos constituidos, con el objetivo de su futura aplicación a la práctica profesional.

**PROYECCIÓN:**

De los alumnos que accedieron al Máster como recién titulados, se han incorporado a empresas de ámbito nacional e internacional, superando procesos selectivos y asumiendo responsabilidades en la implementación y mejora de los sistemas de gestión de los procesos, de sus actividades y de la organización en su conjunto.

De los alumnos en el ejercicio de su profesión, como autónomos o trabajando en empresas, han adquirido una visión más completa para el desarrollo de sus proyectos desde los estudios de viabilidad, logrando nuevas perspectivas para hacer frente al resto de fases del ciclo de vida de los proyectos y nuevas habilidades competitivas, mejorando como autónomo o sus posiciones en la empresa.

Por ser considerado por Instituciones y Empresas como un excelente complemento al desarrollo profesional, espero que sea del interés de sus Colegiados.

José Alonso García Moralejo

Coordinador del Máster

jagm@usal.es

JOSÉ ALONSO GARCÍA MORALEJO le está invitando a una reunión de Zoom programada.

Tema: Presentación Máster Dirección y Gestión de Proyectos 2024- 2025

Hora: 12 sept 2024 07:00 p. m. Madrid

Entrar Zoom Reunión

<https://usal-es.zoom.us/j/87849964022?pwd=zrNVbHhuWW6j4jBIYpp0nDNaCGpiXX.1>

ID de reunión: 878 4996 4022

Código de acceso: 415968